

Por

MERIDIANO DE LA ENTREVISTA

DARÓ

MERIDIANO DE LA ENTREVISTA

Cuando mi amigo y compañero de curso Pascual Moral, miembro del "Club Juventut" y uno de los principales organizadores del festival al que fuimos invitados, me presentó al presidente de dicha organización juvenil palamosense en seguida ingenié con él, y le pregunté si tendría unos minutos durante el intermedio, para contestarme a unas preguntas que traía preparadas.

El Presidente D. Pedro Cano Martínez, de 17 años de edad, no tuvo ningún inconveniente y llegado el momento le pregunté:

-? Cuánto tiempo hace que el "Club Juventut" está formado?

Pues prácticamente se empezó a formar el "Club Juventut" en Enero, es decir llevamos muy poco tiempo formados.

- ? Cual es la finalidad de este Club?

La finalidad del "Club Juventut" es llegar a formar una asociación en la que tengan cabida toda la juventud de Palamos y unidos realizar actividades propias de los jóvenes.

-? De que modo Sr. Presidente está dirigido el "Club Juventut"?

Está dirigido principalmente por una Asociación de padres de familia junto con el asesoramiento del Sr. Rector de la Parroquia de Santa María del Mar y la protección del Sr. Obispo de la Diócesis.

Al mismo tiempo tenemos los jóvenes una junta compuesta por nosotros mismos.

- ? Cuántos socios posee esta Asociación Juvenil?

Pues, alrededor de los 50 socios.

- Por lo que tengo entendido, pueden pertenecer a él, tanto es sexo masculino, como el femenino? Cómo combinan Pedro Cano en el momento de tomar decisiones las diferencias radicales que puedan existir?

No, no existen muchas diferencias radicales, y si las hay, las resolvemos democráticamente por votaciones.

-?Próxima actividad?

Tenemos en proyecto una excursión a Perpignan y tal vez algún otro Festival de música.

Pues a Perpignan y hasta otra amigo Pedro.